

Aumentará el Desempleo Para Frenar el Déficit Presupuestario Público

Por STAN LEHMAN, Corresponsal de la U.P.I.

Buenos Aires, 2 de julio.—Por lo menos 340.000 empleados públicos serán despedidos gradualmente a sus cargos como resultado de los esfuerzos del gobierno argentino por reducir el déficit presupuestario que alcanza a 2.200 millones de dólares.

El ministro de hacienda, Juan Alemann, informó por televisión que ya han sido despedidos 60.000 funcionarios públicos "no esenciales", entre los que se incluyen a los ex parlamentarios federales y provinciales y a los empleados fiscales declarados culpables de realizar actividades subversivas.

El despido de empleados públicos es una de las principales armas que está utilizando el gobierno para combatir el cuantioso déficit presupuestario, al que se considera el principal factor de la alta inflación argentina, la que en los 12 meses que concluyeron en mayo llegó al 777.6 por ciento.

Argentina, un país con 25 millones de habitantes, tiene una fuerza laboral de unos nueve millones de personas, de las cuales 1.700.000 trabajan en el sector fiscal.

Durante el gobierno de la derrocada presidenta María Estela Martínez de Perón, alrededor de 200.000 personas se incorporaron a diversas reparticiones públicas.

El gobierno peronista, dispuesto el 4 de marzo último por un incruente golpe militar, contrató a millares de cesantes para cargos no esenciales en la administración pública como un medio de lograr respaldo popular.

Un portavoz del Ministerio de Economía dijo que el gobierno se encuentra estudiando las maneras en que se puede encontrar empleo en el sector privado para los funcionarios dimitidos.

Los despedidos recibirán como compensación un mes de sueldo por cada año de trabajo y no podrán volver a la administración pública por un periodo de cinco años, según dijo el informante.

Añadió que los que hayan perdido sus cargos por razones relacionadas con la subversión no recibirán compensación y nunca más podrán ejercer cargos fiscales.

El despido por motivos de subversión se aplica a cualquier persona que haya sido encontrada culpable de tener algún vínculo con el movimiento guerrillero peronista montoneros o con el ejército revolucionario del pueblo, de tendencia marxista-leninista.

El ministro de Economía, José Martínez de Hoz, entregó ayer una optimista nota sobre la situación económica del país diciendo que el índice del costo de la vida había subido 2.8 por ciento en el mes de junio. El mes anterior el alza había sido del 13 por ciento.

Destacó que en marzo el alza del costo de la vida había sido de 38 por ciento y en abril del 34 por ciento.

Los esfuerzos del gobierno para controlar la espiral inflacionaria y ordenar la deteriorada economía del país son opacados por una creciente violencia política que ha dejado un saldo de 537 muertos en lo que va del año.

Ayer murieron 10 personas, incluyendo siete guerrilleros, un sargento del ejército, un policía y un ejecutivo, en cuatro incidentes separados ocurridos en Buenos Aires y sus alrededores.

El segundo comando del ejército, con base en Rosario, 310 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, anunció que había capturado 45 guerrilleros izquierdistas y que había desbaratado sus organizaciones en acciones ocurridas en seis provincias bajo su control.

El comando, que tiene jurisdicción sobre las provincias del noroeste de Santa Fe, entre ellos Ríos, Corrientes, Misiones, Chaco y Formosa, no dijo a que organizaciones pertenecían los guerrilleros capturados ni cuando se produjeron las detenciones.

EXCELSIOR Homenaje Para Osvaldo Dragún



POLA ALONSO de Dragún, Luis G. Basurto y Osvaldo Dragún

El escritor y dramaturgo argentino Osvaldo Dragún, quien se encuentra en nuestro país dirigiendo una de

sus obras, fue homenajeado por el señor Luis Basurto con una comedia. Con Claudio Obregón a la

cabeza del reparto, la obra de Dragún está obteniendo gran éxito en la Universidad Veracruzana.